## Hosteltur

## Menu comunidad

## Los "hacker" aterrizan en Fitur, debemos tener miedo?

Un post de ANTONIO MARTINEZ OLIVA, en Hoteles y alojamientos 19 de Enero del 2017



Los "hacker" aterrizan en Fitur, debemos tener miedo?

Claro que no. Siempre hemos tenido asociado al anglicismo hacker a aquel pirata informático que nos iba a robar toda la información de nuestro ordenador y aprovecharse de ello para actividades delictivas.

Pero no siempre es así, sino que debemos entenderlo como aquellas personas que en áreas de tecnología, en la mayoría de casos informática, son expertos en la materia y de forma entusiasta se dedican a programar, intervenir o alterar dispositivos o productos informáticos en beneficio de la sociedad.

Cuando hablamos de "hackathon", nos encontramos con la contracción de las palabras hacker y maratón, es decir un programador inteligente en un evento marcado por la resistencia. Estos eventos se organizan en la mayoría de ocasiones con el fin de lograr metas y objetivos específicos, pero a menudo son también una oportunidad en las empresas para impulsar a los empleados a colaborar con colegas de otros departamentos, incluso de otras empresas, sin la presión de tener que producir un producto o software viable, sino con la intención de compartir conocimientos.



FITUR 2017 acoge durante los días 21 y 22 de Enero el primer Hackathon en una Feria de Turismo realizada en España. De la mano de Ifema y Minube, el Turismo Responsable se verá favorecido por este Maratón con el fin de desarrollar productos innovadores en esta materia. En este espacio, los hackers participantes junto con profesionales del sector turístico, colaborarán compartiendo ideas de Turismo Responsable para aportar soluciones novedosas al Sector.

Todo un reto, enmarcado en las nuevas tecnologías y con una clara tendencia al online dentro de las principales Ferias de Turismo Mundial. En este aspecto Fitur va a seguir su apuesta por la revolución tecnológica, ya que el Turismo ha sido uno de los sectores económicos que más rápidamente se ha digitalizado, tanto desde el punto de vista de promoción y difusión para estar en internet, como desde el punto de vista de intercambio de transacciones a través del ecommerce y como no desde los comentarios y RRSS tan importantes a la hora de decidir entre la diferente oferta hotelera.

El Sector Turístico ha sido pionero en cualquiera de estos ámbitos de la digitalización, unido a que España es el destino preferente a nivel mundial, lo que nos permite estar al frente del liderazgo en Innovación, no solo a nivel tecnológico sino también en sostenibilidad.

Fitur es una oportunidad única en innovación, ya que por una parte en el se encuentran todos los agentes relevantes del Sector concentrados y receptivos a las ideas y oportunidades que en la Feria se puedan encontrar, y por otro lado las empresas proveedoras de tecnología no solo van a mostrar sus productos y desarrollos para el sector, sino que además van a dar las pinceladas de por donde van a estar estos servicios en el futuro.

Sin duda, el Turismo Responsable se consolida como tendencia y abre el camino a todo el sector hotelero para abordar cambios y dirigir sus esfuerzos en aprovechar los recursos naturales minimizando el impacto medioambiental. Por ello esta iniciativa en la que estos expertos informáticos, de la mano de responsables turísticos se unen en este Hackathon, abre un camino de oportunidades en la que la tecnología colabore con el sector y dote de herramientas e innovación a la Industria Turística.

## ANTONIO MARTINEZ OLIVA

19 de Enero del 2017

Comentarios o